
順位
氏 名
(質問方式）

1 山 本 精 1 地域課題について ・ 岩山長山小釜の樹木伐採について

（一問一答）
・ 伐採地の町道について

2 高校生の通学バス代補助について ・ 高校生の通学バス代全額補助について

2 今 西 利 行 1 小中学校施設一体型について ・ 通学問題について

（一問一答）
・ 感染症対策について

・ 義務教育学校について

・ 住民合意について

2 交通安全について ・
南地区符作川沿い「荒木竜王線」の安全対策につ
いて

3 町営住宅について ・ 町営住宅の維持管理について

3 山 内 実 貴 子 1 情報発信について ・ 町の広報紙について

（一問一答）
・ 掲示板の活用について

・ 防災用長距離スピーカーの活用について

2 公共交通について ・ 役場へのアクセスについて

4 榎 木 憲 法 1 令和３年度の予算編成について ・ 基本的な考え方と重点施策について

（一問一答）
2 宇治田原山手線について ・ 現在の進捗と今後の見通しについて

5 宇 佐 美 ま り 1 防災に関する基本的方針について ・
「防災の日」を含む防災資料展の展示期間に対す
る具体的な取り組みについて

（一問一答）
・ コロナ禍での避難所運営について

・ 自然災害の本町（地域）の危険性について

・ 避難行動要支援者について

6 森 山 高 広 1
InstagramやYouTube等での町の情報
発信について

・ InstagramやYouTube等での町の情報発信について

（一問一答）
2

宇治田原町でのコロナウイルス現状
について

・ 宇治田原町でのコロナウイルス現状について

7 馬 場 哉 1 公共施設について ・ 庁舎跡地について

（一問一答）
2 小中施設一体について ・ 事業進捗状況と来年度のスケジュールについて

8 原 田 周 一 1 保険者機能強化推進交付金について ・ 保険者機能強化推進交付金について

（一問一答）
2 文化財の現状と課題について ・ 文化財の現状と課題について

一　般　質　問
令和２年第４回宇治田原町議会定例会

件 名 質 問 事 項

（１日目）

令和２年１２月８日（火）


